

Glovelier, le 17 mai 2023

Le Centre Jura plébiscite ses listes pour les élections fédérales de cet automne

Charles Juillard en tandem avec François Monin pour le Conseil des États ; Amélie Brahier avec Magali Voillat et Anne Froidevaux avec Gauthier Corbat sur deux listes apparentées pour le Conseil National. Telles sont les listes approuvées par les adhérentes et adhérents du Centre Jura.

Réunis en Congrès mardi 16 mai 2023, les membres du parti centriste ont avalisé les propositions du Comité directeur.

Pascal Eschmann, président du parti, l'a rappelé : « Ce sont des listes fortes, jeunes, dynamiques et motivées ». Le Centre Jura se repose en effet sur cinq candidatures issues du groupe parlementaire pour accompagner le sortant Charles Juillard. Autant Pascal Eschmann que Sandra Hauser, secrétaire générale du parti, ont souligné l'importance d'avoir des listes fortes avec des personnes qui disposent d'une belle visibilité et qui sont bien impliquées dans la vie politique et la société jurassienne. La Secrétaire Générale a également insisté sur le fait que l'ensemble des listes présentées par le Centre Jura est paritaire, preuve selon elle que le Centre Jura met tout en œuvre pour représenter toute la population dans ses listes.

Le Président du Centre Jura en a également profité pour remercier et féliciter Jean-Paul Gschwind, conseiller national sortant qui ne se représente pas cet automne. Selon le Prévôtois, l'Ajoulot aura su représenter et défendre les intérêts des Jurassiennes et des Jurassiens avec brio et pugnacité et le parti perdra avec lui un important conseiller national.

Pascal Eschmann a insisté : le succès passera par la mobilisation. Lors des élections de 2019, le siège de Jean-Paul Gschwind avait été sauvé par l'excellent résultat des listes JDC, alors meilleur parti jeune de Suisse. « Cette année, il faudra également compter sur nos jeunes ! » a appuyé le président. Les JDC, devenus Jeunes du Centre dans l'intervalle, sont en phase de peaufinage de leurs listes et les présenteront au grand public et à la presse tout prochainement. À noter qu'elles seront apparentées à celles du Centre Jura.

Les membres du parti ont également accepté un apparentement avec la liste du PEV Les Socio-Chrétiens pour le Conseil National.

La campagne électorale est ainsi lancée pour le Centre Jura qui a rappelé hier soir son objectif de maintenir ses deux sièges sous la Coupole fédérale à Berne.

Pascal Eschmann
Président Le Centre Jura
079 600 55 02

Sandra Hauser
Secrétaire générale Le Centre Jura
078 917 70 76